



POTATO だより

2022年12月1日



早いもので今年もあと1か月を残すのみとなりました。たくさんの経験をして、みんな驚くほどたくましく成長しました。ひとりでできることも増えました。年末やお正月、ご家族で過ごしながら、子どもたちの成長をほめてあげてください。



《今日のねらい》

- ・寒さに負けず、戸外で体を動かして遊ぶ。
- ・この季節ならではの行事や遊びを楽しむ。
- ・自分から友達に声をかけ、関わろうとする。

秋の遠足

先日みんなで竹ノ内公園へ遠足に行ってきました！運動会を経験して体力もつき、みんなで楽しく歩いて行くことができました。公園では、全員でかけっこをしたり、シャボン玉をしたり、ゴミ収集車のお仕事を見たり、自然の中で存分に体を動かし、楽しむことができました。保護者のみなさま、おやつやおにぎりのご用意ありがとうございました。大きなおにぎり1個を持ってきた子は「かなこ先生のおにぎりより大きいでしょ！」と得意気な表情です。「ぼくはね、4個おにぎりを持ってきた！」と嬉しそうに見せてくれた子もいました。

POTATO クラスでの楽しい思い出づくりになりました。



みんな「こんにちは！」
と挨拶しています。



《今月の活動》

- ストライダー・ボール遊び・しっぽとりゲーム・いすとりゲーム・フルーツバスケットなど
- 製作…クリスマスに向けて
- 歌…ジングルベル・サンタのおじいさん・あわてんぼうのサンタクロース
- 手遊び…クリスマス
- 絵本…てぶくろ・ぐりとぐらのちいさなおきやくさま

異年齢交流

先日、CARROT クラスのお友達からお誘いを受け、CARROT クラスで OPEN しているお店屋さんへお買い物に出かけてきました。カラフルなドーナツやキャンディーに目を輝かせて、少し恥ずかしそうに「これ、ください」と小さな声で言うと、さすがは年長さん、優しく「これですね、どうぞ」と持たせてくれました。POTATO のお部屋へ帰ってくると、みんな嬉しそうに眺めて、大事にリュックの中へしまっていました。



おいもほり

畠ではサツマイモが大きくなって、掘り起こしてもらうのを待っています。お天気の良い温かい日にイモ掘りをしました。どんなイモが出てくるか楽しみに掘っていると「小さいのがたくさん付いてきた！」「大きくて出てこないよ」などと会話も弾み、力を合わせてサツマイモを掘りました。

